

MINVU hace entrega de segunda etapa del conjunto habitacional puertas de Lircay II, el cual contempla una solución habitacional de 160 departamentos

Con mucha felicidad 160 familias de Talca, recibieron este viernes las llaves de sus nuevos hogares correspondientes al conjunto habitacional Puertas de Lircay II, proyecto que se materializó en la línea del Programa del Fondo Solidario de Elección de Vivienda, DS49.

Las familias pertenecientes a este proyecto cuentan con un 95% de residencia en la ciudad de Talca, de acuerdo con el Registro Social de Hogares, siendo los vecinos y vecinas mayoritariamente del sector y sus alrededores.

El rubro principal de trabajo de quienes componen este conjunto es del área comercial de la ciudad Maulina, adicionalmente a ello, familias alcanzan en nivel superior de educación, siendo profesionales enfocados en el área educacional, salud, construcción, entre otros.

Gran cantidad de familias jóvenes, madres sostenedoras del grupo fami-



liar.

Se trata de departamentos de una superficie que va entre 56,19 a 56,87 metros cuadrados, además de equipamiento consistente en sala de multiuso, juegos infantiles y Quinchó.

El titular de Vivienda y Urbanismo en el Maule, Pablo Campos Banus, destacó que muy conten-

tos de seguir avanzando con el Plan de Emergencia Habitacional que fue superado su 100% en febrero del año en curso y en la actualidad se va en un 116,4% en la región y seguir dando soluciones habitacionales concretas que van en directo beneficio de las familias Maulinas.

Luego, el delegado presidencial Humberto

Aqueveque Díaz, se refirió a la felicidad de las 160 familias del Condominio Puertas de Lircay 2, donde se le otorga un derecho a una vivienda digna y de calidad que tanto era anhelado por cada una de estas familias.

Es un momento histórico en un lugar que es muy relevante para nosotros, porque fue acá donde jun-

to al presidente de la república Gabriel Boric Font y al ministro Carlos Montes dimos cuenta del cumplimiento de la meta habitacional regional.

El Gobierno del Presidente Boric está cumpliendo con creces en el Maule, ya que en materia de nuevas viviendas con la meta del Plan de Emergencia Habitacional cumplida en febrero.

Hay que seguir fortaleciendo las organizaciones y que se construyan barrios y comunidades

Para el Presidente del comité Leopoldo Enrique Moran, existe mucha felici-

dad al momento de recibir las llaves de sus nuevos hogares. «Estamos muy emocionados de tener en nuestras manos las llaves de nuestras viviendas que ya habíamos visitado y son de muy buena calidad. Nos constituimos como comité en los meses de octubre-noviembre del año

2022, en periodo de pandemia, y nos tuvimos que adecuar a un sistema muy distinto con reuniones y actividades de modo remoto. Igual se ejecutaron y cumplieron los porcentajes de asistencia dando luz verde al plan de acompañamiento social»